

**Cuadro resumen de la producción ganadera, indicando para cada tipo de ganado: destino, áreas productoras, producción y problemas**

<b>Ganado</b>	<b>Destino</b>	<b>Áreas productoras</b>	<b>Producción</b>	<b>Problemas</b>
<b>BOVINO</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Producción de carne o de leche</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Bovino de aptitud lechera: extensivo o mixto en el norte peninsular; en grandes explotaciones en Andalucía aprovechando los forrajes; y en régimen intensivo, en los alrededores de las ciudades.</li> <li>- Bovino de aptitud cárnica: en régimen extensivo, en el norte peninsular, zonas de montaña y dehesas; y en régimen intensivo cerca de los núcleos urbanos y zonas productoras de forrajes.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- La carne se enfrenta a la competencia de la carne más barata de cerdo o de ave.</li> <li>- La leche se enfrenta a la competencia de otros países comunitarios más baratos.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Existencia de cuotas lácteas.</li> <li>- Se desvincula el 100% de la ayuda a la producción de leche y el 60% al sacrificio de animales adultos.</li> <li>- Se mantiene el 100% de la ayuda ligada a vacas nodrizas y sacrificio de terneros.</li> </ul>
<b>OVINO</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Producción de carne y leche y, muy secundariamente, obtención de lana.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Secanos del interior peninsular, en régimen extensivo (trashumancia, rastrojos y barbechos) o en régimen intensivo para cebo u ordeño.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- La carne se basa en razas autóctonas de elevada rusticidad.</li> <li>- La leche cuenta con más presencia de razas extranjeras y tiene alta demanda para la elaboración de quesos.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Se han concedido importantes ayudas al ovino extensivo.</li> <li>- Se desvincula el 50% de la ayuda de la producción.</li> </ul>
<b>PORCINO</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Consumo en fresco y chacinería.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- En régimen extensivo: en la dehesas de Extremadura, Zamora, Salamanca y Andalucía.</li> <li>- En régimen intensivo: en Cataluña y Murcia.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- La producción ha crecido por el aumento del consumo, pero se enfrenta a los excedentes mundiales y europeos de carne.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- La protección se limita a ayudas a la exportación, en caso necesario.</li> </ul>
<b>AVES</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Producción de carne y huevos.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Cataluña, Castilla y León y Aragón, en régimen intensivo.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- La producción de pollo es inferior al consumo; en cambio, los huevos se exportan.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- La protección se limita a ayudas a la exportación de carne y huevos y a la retirada de pollo del mercado para evitar la caída de los precios.</li> </ul>